

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 76 (1967)
Heft: 3

Artikel: Mois de mai, mois de la Croix-Rouge
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-683134>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mois de mai, mois de la Croix-Rouge

Sur tous les fronts de la souffrance

« Sur tous les fronts de la souffrance... grâce à votre don » tel sera le slogan sous lequel se déroulera la prochaine Collecte de mai organisée comme chaque année en commun par la Croix-Rouge suisse et l'Alliance suisse des Samaritains.

Car si la Croix-Rouge suisse en particulier peut compter sur diverses sources de fonds régulières pour la poursuite d'activités précises, ainsi les contributions de parrainages, des subsides de la Confédération, des dons, des legs, le produit de collectes spéciales, elle tire l'essentiel de ses ressources de sa traditionnelle Collecte de mai dont le produit est destiné aux activités suivantes:

La transfusion de sang et la fabrication de produits sanguins;

Le développement et la surveillance de la formation de personnel soignant professionnel;

La formation de volontaires, de personnel soignant non-professionnel, de secouristes;

La mise à disposition de volontaires pour le service sanitaire de l'Armée;

L'instruction et l'entraînement des Samaritains;

L'assistance aux personnes âgées et handicapées;

L'enseignement pratique de l'entraide à l'école;

L'aide aux familles dans le besoin;

Les interventions d'urgence en cas de catastrophe.

Toutes ces tâches sont indispensables à la sauvegarde, à la santé, au bien-être physique et moral de chacun d'entre-nous. Que chacun d'entre-nous réponde donc aux appels de la Croix-Rouge suisse et de l'Alliance suisse des Samaritains.



Protéger la santé — Prévenir les accidents — Sauver la vie... Dans ce domaine, la Croix-Rouge et la Croix-Rouge suisse et ses institutions auxiliaires en particulier jouent un rôle prépondérant en organisant, notamment des cours de premiers soins à domicile, de puériculture et de secourisme à l'intention du public. Ainsi en 1966, la Croix-Rouge suisse et l'Alliance suisse des Samaritains ont-elles mis sur pied:

303 cours de soins au foyer avec 4130 participantes,

54 cours de soins à la mère et à l'enfant avec 599 participantes,

33 cours de puériculture avec 970 participantes,

69 cours d'auxiliaires-hospitalières Croix-Rouge avec 760 participantes,

348 cours de premiers soins avec 9684 participants,

516 cours de sauveteurs avec 11 936 participants.

N'être qu'un intermédiaire entre la terre inculte et le champ labouré, entre les données du problème et la solution, entre la page blanche et le poème, entre le malheureux qui a faim et le malheureux rassasié.

Simone Weil